

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 75 cts

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 12 JUIN 1900.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. 393 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOULENT AU PRIX DE CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHEES

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Une expédition de 500 hommes à Pekin.

Tien Tsin, 10 juin.—Les communications télégraphiques entre ici et Pekin ont failli être interrompues, ce matin.

Un train spécial est parti ce soir, à 7 heures 30, portant un détachement de 30 hommes pour aller garder Tong Shan. On craint que ce détachement ne soit trop faible. S'il arrive des troubles à Tong Shan, tous les chemins de fer du Nord seront arrêtés.

La difficulté d'obtenir du vice-roi la permission d'envoyer un 3e train spécial allant directement à Pekin, les troupes étrangères ont occupé les cars. C'est alors que le conducteur de la machine, qui est un Chinois, est parti avec sa machine.

La populace a essayé d'enlever les rails; mais les troupes l'ont vite chassée à la pointe de la baïonnette et on a pu reassembler la machine. En attendant ces faits, le vice-roi immédiatement donné la permission d'envoyer un 3e train spécial allant directement à Pekin, les troupes étrangères ont occupé les cars. C'est alors que le conducteur de la machine, qui est un Chinois, est parti avec sa machine.

Le vice-roi immédiatement donné la permission d'envoyer un 3e train spécial allant directement à Pekin, les troupes étrangères ont occupé les cars. C'est alors que le conducteur de la machine, qui est un Chinois, est parti avec sa machine.

Le vice-roi immédiatement donné la permission d'envoyer un 3e train spécial allant directement à Pekin, les troupes étrangères ont occupé les cars. C'est alors que le conducteur de la machine, qui est un Chinois, est parti avec sa machine.

Le vice-roi immédiatement donné la permission d'envoyer un 3e train spécial allant directement à Pekin, les troupes étrangères ont occupé les cars. C'est alors que le conducteur de la machine, qui est un Chinois, est parti avec sa machine.

Le vice-roi immédiatement donné la permission d'envoyer un 3e train spécial allant directement à Pekin, les troupes étrangères ont occupé les cars. C'est alors que le conducteur de la machine, qui est un Chinois, est parti avec sa machine.

mission qu'on lui demandait. Le train est parti à 5 heures du matin, avec 500 hommes. L'expédition se composait de 350 Allemands, 80 Anglais; les autres étaient des Français.

L'impératrice douairière réfugiée dans la légation russe.

Pressé Associés. Londres, 11 juin.—Une dépêche spéciale de Tien Tsin dit qu'un bruit court suivant lequel l'impératrice douairière se serait enfuie dans la légation Russe, à Pekin.

L'alarme à Pekin.

LES MISSIONNAIRES.

Intervention de la Russie.

Pressé Associés. Londres, 11 juin.—Le retour de l'empereur de Chine et de l'impératrice à Pekin de leur palais d'été est considéré comme un bon signe. Pas de nouvelles de Chine, excepté la continuation de la plus parfaite entente entre les puissances et l'annonce que la garde internationale arrivera à Pekin, aujourd'hui.

Si les troupes ne sont pas suffisantes pour rétablir l'ordre, la Russie semble prête à intervenir dans la crise, si l'on s'en rapporte à la dépêche suivante:

À la suite d'une entente entre la Russie et les autres puissances, une dépêche a été envoyée ordonnant aux 6000 Russes de la garnison de se tenir prêts à se rendre à Tien Tsin, quand le ministre russe les appellera à son aide, et quand les circonstances justifieront cette intervention.

Suivant une dépêche de Shanghai, en date d'aujourd'hui, 4000 Russes, avec 20 canons, ont déjà débarqué à Tien Tsin, et marchent sans la direction de Pekin. Cependant ce ne sont encore là que des bruits.

La société des missionnaires de Londres a reçu de Tien Tsin, hier, une dépêche disant que tous les missionnaires dans le nord de la Chine, sont hors de danger; mais, à l'ouest de Pekin, les missionnaires ont été obligés de chercher un refuge à la légation anglaise.

Une dépêche de Pékin, en date du 9 juin, dit: Un corps de "Boxers", armés de canons, ont pillé et brûlé le club de Pékin et toutes les bâtisses des courses.

Un édit, lancé ce matin, ordonne au gouverneur militaire de faire la police des rues avec de la cavalerie et de l'infanterie. Mais jusque dans les environs de la légation, dans la continuité à être encombrés d'une foule de dévotés.

Le ministre des Etats-Unis Conger a envoyé 20 hommes d'infanterie de marine, et le ministre anglais, 12 hommes, pour garder la mission méthodiste, où sont réfugiés des membres de toutes les sectes protestantes.

Les catholiques se sont réunis dans la North Cathedral, à West Pekin, sous la garde des marins français; mais les convertis ont été fortement armés; ils peuvent résister à toutes les attaques. Les affaires sont suspendues. A tout moment, les Boxers paraded dans les rues comme ils l'entendent, jetant l'alarme parmi les marchands. Jusqu'ici il n'y a pas eu de pillage des magasins de natifs.

A LA CHAMBRE DES DÉPUTÉS DE PARIS.

Paris, France, 11 juin.—Cette après-midi à la Chambre des Députés M. Denys Cochin, un conservateur, a demandé au gouvernement si des mesures suffisantes avaient été prises pour mettre un terme à l'insurrection chinoise et protéger le drapeau français.

M. Delcassé, ministre des affaires étrangères, répondant, a dit que la Chine était un pays de sociétés secrètes et que l'une d'elles avait donné le signal de l'insurrection.

Les actes des rebelles, a-t-il ajouté, ont démontré que pour eux les missions occidentales constituaient l'ennemi.

Continuant, M. Delcassé a dit: Un danger commun dicte aux puissances leurs résolutions. Je désire écarter toute idée de divergence de vues entre elles. Ce que j'affirme est que la plus sûre



TUEN TSON HSI.

Impératrice douairière de Chine.

L'impératrice douairière de Chine, dont la politique va probablement attirer sur l'empire les foudres des puissances civilisées, a la réputation d'être le premier diplomate de l'Asie.

L'empereur, son mari, mort il y a quelque temps, s'éprit de sa merveilleuse beauté et la tira de l'esclavage pour l'élever au trône. Elle acquit une telle influence qu'elle put récemment déposer son beau-fils et prendre les rênes du gouvernement. Mais qui sait si sa duplicité ne précipite pas la crise qui doit fatalement emporter l'empire dont elle s'est rendu maîtresse?

garantie de sécurité pour chacune d'elles est une attitude hardie.

Si le gouvernement chinois ne cherche pas à réprimer l'insurrection dont il ne paraît pas alarmé ni surpris, il doit s'attendre à de nouveaux et graves ennemis. J'ai mis à la disposition du ministre de France toutes nos forces navales dans les eaux chinoises et je lui ai donné l'instruction de se tenir en communication constante avec ses collègues diplomatiques, entre lesquels le plus parfait accord n'a cessé de régner.

Les légations viennent de notifier le gouvernement chinois et l'impératrice douairière qu'un terme doit être mis à ce périil qui menace l'empire et les intérêts étrangers. Autrement, les puissances agiront.

Le ministre des affaires étrangères a dit aussi que des émeutes de même nature avaient éclaté à la frontière du Tonquin, et que l'agitation, loin de s'éteindre, avait redoublé, et que le consul de France avait été obligé de quitter son poste.

M. Delcassé a alors remarqué: Je n'ai prévu qu'un détachement de troupes était tenu à sa disposition, s'il en avait besoin. Nous voulons défendre nos intérêts économiques, et nous n'avons pas soif de conquêtes.

Dans sa réponse à une autre question M. Delcassé s'est étendu sur le fait que l'entente la plus complète existe entre les puissances pour la défense des Européens et des légations.

Une dépêche de Pékin à un lazariste annonce que tous les missionnaires et toutes les sœurs de charité ont échappé au danger.

Opposition à l'établissement de l'institut d'art américain.

Paris, 11 juin.—Ch. Fortin et 30 de ses collègues du conseil municipal, profitant des délais apportés dans le choix d'un site pour y établir un Institut national américain, viennent de demander l'annulation de la concession.

Ils prétendent que cet institut, qui doit, d'après les promoteurs, être une école semblable aux instituts français, ne sera en réalité qu'une maison de pension pour les jeunes artistes américains.

La beauté se rapporte au sang.

Un sang pur de ne une seule fois. Il n'y a pas de beauté sans cela. Le Cacaret, Candy Cathartic pour le sang et le garde ainsi en stimulant le processus et en éliminant du corps toutes les impuretés. Commentez dès aujourd'hui à vous débarrasser des boutons, éruptions, taches, points noirs et de ce teint bilieux et maladif en prenant Cacaret. — Beauté pour dix sous. Chez tous les Pharmaciens, satisfaction garantie, 10c, 25c, 50c.

Nouvelles Américaines

L'ATTITUDE DES ETATS-UNIS

DANS LES TROUBLES DE CHINE

Pressé Associés.

Washington, 11 juin.—M. Conger, ministre des Etats-Unis à Pékin, a de nouveau télégraphié ce ce matin. Il est heureux que malgré l'interruption des communications télégraphiques directes entre les forces étrangères à Taku et à Tien Tsin et les ambassades et légations, les fils ayant été coupés, il reste une voie ouverte aux diplomates par le télégraphe de Pékin à Shanghai, par terre, et de Shanghai par le câble.

Il est aussi possible par cette voie détournée de maintenir les communications entre les représentants des puissances et les officiers des flottes à Taku.

Dans sa dépêche d'aujourd'hui M. Conger déclare que les missionnaires de Pao Ting Su sont sans jusqu'à présent, que le gouvernement chinois a envoyé des troupes et promis ample protection, mais qu'il ne croit pas que cette protection assurera une sécurité complète.

D'après M. Conger il est impossible actuellement d'envoyer des troupes étrangères de Pékin à Pao Ting Fu. M. Conger doute que les Chinois puissent protéger les missions d'une façon permanente, et ce doute est conforme aux opinions qu'il a précédemment exprimées.

Il paraît convaincu que les rares officiers chinois qui sont disposés à protéger les étrangers seront engloutis par l'élément de la cour favorable aux "boxers".

L'attitude du gouvernement des Etats-Unis vis-à-vis des troubles actuels a été faussement représentée dans certains cercles. On peut déclarer sous bonne autorité que jusqu'aujourd'hui aucune mesure n'a été prise pour envoyer des troupes de l'armée des Philippines à la Chine.

Il a été décidé la semaine dernière qu'on ne pouvait disposer d'aucune force et qu'aucune ne serait envoyée s'il était possible de faire autrement.

M. Conger a l'instruction d'assu-

rer énergiquement la protection des intérêts américains, spécialement de la légation et des citoyens des Etats-Unis. Mais il est averti de ne prendre part à aucune alliance ou combinaisons de puissances.

Il doit agir indépendamment autant que cela sera praticable, quoiqu'il ne lui soit pas défendu d'agir de concert avec d'autres représentants diplomatiques si la nécessité s'en fait soudainement sentir. La politique traditionnelle des Etats-Unis sera strictement suivie dans le cas actuel.

Les fonctionnaires de la marine disent que la canonnière Nashville ne pourra guère attendre Taku ce vendredi ou samedi. Et le voyage à Tien Tsin sur la rapide et basse rivière Pei Ho durera un jour.

En attendant, le Yorktown et le Castine se préparent rapidement à prendre la mer à Shanghai. Ils sont en réparations, mais les travaux seront indubitablement poussés de façon que ces bâtiments puissent gagner Tien Tsin avant l'arrivée de la canonnière Nashville si les circonstances l'exigent.

Massacre de chrétiens natifs en Chine.

Pressé Associés. New York, 11 juin.—Le conseil méthodiste épiscopal a reçu aujourd'hui de Pékin la dépêche suivante:

Pékin, 9 juin.—Massacre de chrétiens natifs. Situation des étrangers critique. Pressez Washington.

DAVIS, GAMWELL. Cette dépêche arrive directement de la Société des Missionnaires de Pékin que dirige M. Davis et Gamwell.

Une copie de cette dépêche a été immédiatement transmise au président McKinley, et le révérend A. B. Leonard, secrétaire du conseil des missions, a ajouté:

Cela signifie que nos gens sont en péril et ont grandement besoin de toute la protection que notre gouvernement pourra leur accorder.

LES COMPLICATIONS EN CHINE.

L'impératrice douairière travaillant pour les Russes.

Pressé Associés. New York, 11 juin.—Une dépêche de Londres à la Tribune dit: La révolte des "Boxers" a commencé exactement comme la terrible rébellion de Pai Tin.

La Russie est la seule puissance en état de faire face aux besoins de la situation; elle peut envoyer un puissant corps d'armée à Pékin;

mais elle court les risques d'une guerre avec le Japon.

S'il en est ainsi, il va surgir de graves complications en Europe, si toutefois il n'y a pas tout un plan arrangé d'avance entre les puissances pour régler cette affaire, si un arrangement est possible.

La seule proposition que fassent les officiers anglais, c'est d'envoyer le régiment chinois, qui est maintenant à Wei Hai Wei à Tien Tsin, après l'avoir renforcé avec des troupes venues de Hong Kong et de l'Inde.

On dit aussi que l'on peut tirer plusieurs divisions de réguliers du sud de l'Afrique, quand la guerre sera terminée, et les remplacer par les troupes coloniales. Mais la guerre n'est pas terminée, et ni les "Boxers" ni la Russie ne semblent disposés à attendre la reddition de Kruger.

Des dépêches venues de Pékin, à minuit, annonçant que le Tsung Li Yamen avait protesté énergiquement contre l'emploi d'un corps nombreux d'étrangers dans la capitale, et que l'insurrection faisait de rapides progrès dans le pays.

Un fonctionnaire qui est resté longtemps en Chine disait, hier soir, que la situation était lamentable, que l'impératrice douairière jouait évidemment le jeu de la Russie.

Il y a de 20,000 à 30,000 Russes, tout prêts à marcher, et rien ne peut les empêcher d'entrer à Pékin, s'ils le veulent.

Convention démocratique de la Georgie.

Pressé Associés. Atlanta, Georgie, 11 juin.—La convention démocratique d'Etat se réunit ici, jeudi matin; il y aura de 300 à 400 délégués. On s'est fort peu préoccupé jusqu'ici de la question de prohibition qui est le principal terrain de la lutte, cette année; mais on croit que le parti adoptera, comme il l'a déjà fait, le principe de l'option locale.

Tout l'intérêt, pour le moment se concentre sur le choix des délégués

VIN MARIANI

Le Tonique Renommé

Il restaure les forces vitales. Le Vin Mariani est un tonique parfaitement sûr et digne de confiance, est diffusible et stimulant; il donne des forces et de la vigueur au corps, au cerveau et aux nerfs; c'est un préventif contre la maladie; il nourrit, soutient et refait tout le système.

Chez tous les pharmaciens. Refusez les imitations.

de la Georgie à la Convention de Kansas City. Les candidats les plus en vue sont Goykin Wright, Jack Spalding, I. F. Garrard, sénateur Fouche, W. C. Sanford, H. C. Dubignon et Wylie Barnett.

Commentaires sur les Règlements? Les Plumes Spéciales de la H. B. Stevens & Co. sont les meilleures. Ecrivez-nous pour un échantillon gratuit. Adresse: New York, 125 Broadway, Chicago ou N. Y.

BONSMARCHÉS!!

AVANT DE FAIRE L'INVENTAIRE

Vous voudriez réduire autant que possible la quantité des marchandises sur vos comptoirs. Lisez le lot de GRANDES RÉDUCTIONS qui sera fait dans les prochains jours.

Des lots de Costumes séparés, comprenant ce qui reste de notre Assortiment de printemps, composé de tous les modèles désirables et de toutes les marchandises de saison.

Une occasion exceptionnelle, si vous avez des costumes à votre toilette.

Des CHEMISES BLANCHES réduites de \$1.50 à 75 cts. Assés, QUATRE GENRES DE CHEMISES BLANCHES dites SLAR réduites de \$1.50 à 80 cts. Les premiers venus seront les mieux servis.

H. B. STEVENS & Co., Ltd. 710 & 712 Rue du Canal. Seuls Agents des CHAPEAUX KNOX.

The Non-Contestable Combination Policy of the United States Casualty Company. Capital payé en argent \$300,000.00. Déposé dans le Département d'Assurances d'Etat de New York pour la Protection des Assurés. Détenteurs de Polices \$250,000.00.

LA BELLE-MERE. Nous lisons une quantité de bons mots sur la belle-mère. Nous sommes très fiers d'avouer que nous admirons beaucoup la belle-mère. Nous la croyons une personne très injustement accusée et nous sommes disposés à faire une réduction de 10 pour cent sur l'ameublement que choisira chez nous le jeune homme ou la jeune fille qui viendra au magasin avec sa belle-mère. Nous croyons que la belle-mère mérite cela en raison des injures dont l'accablent les journaux pour rire. Plus d'un jeune homme serait dans la redoutable alternative du Travail ou de la Misère, s'il n'avait sa belle-mère. W. G. TEBALD, Le Magasin de Meubles le Meilleur Marché du Sud, 217-223 RUE ROYALE.